

## PDPM Kabupaten Purworejo Adakan Evaluasi Kerja

Senin, 16-05-2016

Purworejo – Melakukan monitoring dan evaluasi kerja merupakan hal yang wajib dilakukan oleh sebuah organisasi guna perkembangan dan perbaikan bagi sebuah organisasi. Hal tersebut pula yang dilakukan oleh Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah (PDPM) Kabupaten Purworejo yang telah menyelenggarakan monitoring dan evaluasi kerja terkait program kepemudaan baik internal maupun eksternal pimpinan organisasi pada Kamis (12/5) bertempat di Masjid At-Taqwa Pimpinan Cabang Muhammadiyah Purwodadi.

Seperti diungkapkan oleh Setya Ardiyanto selaku Ketua Umum PDPM Kabupaten Purworejo, kegiatan monitoring dan evaluasi tersebut bertujuan untuk memompa kembali semangat kader dalam memasuki tahun kedua periode kepemimpinan 2015-2019.

"Kegiatan ini harapannya dapat dijadikan sebagai momen penting guna memantapkan struktural internal pemuda untuk melanjutkan visi organisasi yang berorientasi pada tiga hal, yaitu berdakwah, berwirausaha dan pengembangan intelektual," ungkapnya.

Pada kesempatan tersebut masing-masing bidang melaporkan perkembangan, evaluasi dan merencanakan agenda kedepan. Selain itu turut pula dilaporkan hasil delegasi RAPIMWIL PWPM Jateng pada 30 April-1 Mei 2016 lalu terkait Laporan Pertanggungjawaban Pemuda Muhammadiyah Jawa Tengah untuk satu tahun ke belakang.

"Beberapa isu yang saat ini terjadi turut menjadi perhatian kami, diantaranya terkait isu-isu advokasi terhadap kasus istri terduga teroris Siyono yaitu Suratmi, dan peluang ekonomi kreatif yang dapat dikembangkan oleh pemuda," tambah Setya.

Sementara itu Mahfudz selaku Sekertaris Umum PDPM Kabupaten Purworejo mengungkapkan, ke depannya PDPM Kabupaten Purworejo akan semakin memantapkan gerak dan langkah dalam membangun Kabupaten Purworejo.

"Harapannya Pemuda Muhammadiyah melalui bidang-bidang yang ada dapat bekerjasama dengan semua pihak dengan tujuan tentunya untuk turut serta membangun Kabupaten Purworejo," tutupnya. (mona)

Kontributor : Andi Mahfuri

Redaktur : Adam